

Integración DAVANTIS con altavoces Commend



Cada vez más empresas optan por dotar sus instalaciones con medidas disuasorias conectadas a los sistemas de perimetrales.

La integración de altavoces o focos de iluminación en sistemas de videovigilancia ayudan a evitar el riesgo de intrusiones. Por ello, nuestra tecnología de vídeo análisis inteligente se integra con todo tipo de hardware disuasorio. **Es el caso de la integración de DFUSION con los altavoces Commend.**

Una combinación excelente para mejorar la seguridad de las instalaciones y reducir la posibilidad de intrusiones en áreas no autorizadas.

Altavoces disuasorios Commend en videovigilancia

Commend es una empresa líder en seguridad, reconocida por su calidad y fiabilidad en la industria. La integración de DFUSION con los altavoces Commend permite diseñar sistemas de seguridad más efectivos. Así, es posible proteger eficazmente diferentes instalaciones contra intrusiones y actos delictivos.

El vídeo análisis inteligente perimetral DFUSION se integra con los modelos de altavoces AFLS10HCW, AFLS10HHG, AFLS10HPW y AFLS10HSC. La integración permite enviar cuñas de audio o interactuar a través de los altavoces de forma remota y automatizada. Esta interacción entre guardias de seguridad e intrusos permite disuadir actos vandálicos y robos en cualquier tipo de proyecto de seguridad.



La integración de los altavoces Commend con el vídeo análisis DFUSION mejoran la seguridad perimetral de tu instalación y ayudan a prevenir intrusiones antes de que ocurran. En caso de caída del sistema, puedes audio verificar gracias al micro incorporado.

Juan José Lorite

Responsable de Desarrollo de Negocio

¿Por qué invertir en seguridad perimetral y medidas disuasorias?

Las razones por las cuales una empresa debe invertir en la implementación de medidas disuasorias son muchas.

El objetivo es disuadir a los intrusos y garantizar la seguridad de las personas y los activos dentro del recinto. Cualquier

medida disuasoria actúa como barrera psicológica para evitar que los intrusos irruman en las instalaciones.

La simple evidencia de estas medidas (focos, altavoces, etc.) puede provocar que los delincuentes se lo piensen varias veces antes de acceder ilegalmente. De este modo, **se reduce el riesgo de robos, actos vandálicos y otros delitos.**

La combinación de medidas disuasorias con un sistema de seguridad perimetral mejora la eficacia global del sistema al prevenir intrusiones antes de que ocurran. **Mientras que el sistema de vigilancia puede detectar intrusiones, las medidas disuasorias pueden prevenir situaciones de peligro.**

Además, la presencia de medidas disuasorias proporciona una sensación de seguridad adicional a propietarios y empleados. La protección de los activos y de las personas de una empresa se ve reforzada por este tipo de estrategias de seguridad .

La tecnología avanzada de DFUSION y los altavoces Commend proporciona a los clientes una solución integral para reforzar cualquier sistema de seguridad perimetral.

Algunas características de los altavoces Commend

Altavoz con módulo de interfonía integrado, direccionable y configurable de forma individual

Micrófono para funcionalidad dúplex y devolución de llamadas

OpenDuplex® y control de volumen inteligente (IVC) para una comunicación manos libres natural y alto volumen

Calidad de voz de 16 kHz eHD (Voz 7 kHz HD al utilizar conexiones SIP)

Comprobación de funcionamiento y corte de línea

Es posible agregar nuevas funciones fácilmente mediante actualizaciones del software

Diseños diferentes para aplicaciones de interior, exterior e industriales

Sin necesidad de amplificadores centrales, ideal para zonas de pequeño tamaño y megafonías remotas

VENTAJAS



Instalación sin cableado específico, uso de infraestructura de red IP (Ethernet o Wireless)



Configuración fácil y rápida



Ahorro de costes de instalación



Automatización remota de mensajes de audio



Eficaz para acciones disuasorias ante intrusiones
